Reforma al Poder Judicial: reviven opinión negativa de Arturo Zaldívar sobre la elección popular de juristas

El ministro en retiro apoya firmemente la reforma al Poder Judicial que ha desatado una polémica discusión entre simpatizantes de Morena y jueces, especialistas, académicos y opositores

Por Octavio Vargas



Previo a que arranquen los foros, reviven video donde **Arturo Zaldívar se oponía a votación popular de los ministros**. Hace cinco años, cuando era ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) advertía que **no por mayor popularidad es "mejor ministro o juez"**.

Opinión actual de Zaldívar sobre la reforma al Poder Judicial

En diciembre de 2023, el ministro en retiro publicó un video en TikTok replicando dichos del presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la "importancia" de que la SCJN sea independiente del Poder Ejecutivo y Legislativo, pero también de "partidos de oposición y los poderes fácticos".

"Requerimos de una Corte más cercana, más humana, más sensible, a la gente ¿Cómo podemos lograrlo? ¿Cómo debemos elegir a nuestras ministras y ministros? Todo está a debate", cuestionó Zaldívar.